

令和5年度
学校だより

糠沢っ子



本宮市立糠沢小学校
文責：芳賀沼真由美

第 18 号 ～考える子 優しい子 元気な子～

R5. 9. 1 発行

☆☆ 熱中症対策&感染症対策をしながら ☆

2学期が始まって2週間が経ちました。校舎には子どもたちの笑顔と元気な声が戻り、とても嬉しく思います。

暑い日が続き、熱中症対策のため、先週と今週は、チャレンジタイムや昼休みの校庭・体育館での活動を行わず、室内で過ごさせてきました。先週は見合わせていた体育の授業も今週から開始しましたが、1・2校時を中心に授業を行い、10分間活動したら涼しい場所で休憩・水分補給などを行い、運動量が多くなりすぎないように配慮して行っています。

朝ごはんを食べなかったり、寝不足だったりすると、体調不良になりやすいようです。これからも「早寝・早起き・朝ごはん」、「帽子・水筒・ハンカチ（タオル）の準備・声かけ」をよろしく願いいたします。

また、29日に県知事より「県内での新型コロナウイルスの感染状況が『第9波』にある」と発表がありました。21日から27日までの1週間に定点医療機関で確認された県北地域での新規感染者数は215人となっています。本校では、今後も、手洗い・うがいや手指の消毒、換気など基本的な感染対策に努めてまいります。

保護者の皆様には、お子さんの体調管理をよろしくお願いいたします。



マスコットキャラクター名前

各学年から7つのマスコットキャラクターの名前の候補があげられました。

今週、子どもたち一人一人がマスコットキャラクターにふさわしい名前を選びました。今後集計し、最終決定となります。

どんな名前になるか楽しみです。

【候補にあげられた名前】

- 糠姫とポップ
- ヌカリン&ニコピョン
- ぬかうさひめ
- 糠姫・ラビッツ
- ぬかちゃんらび
- ぬかびょん
- さくらとおもち



どんな名前がいいかな

Google フォームで入力します

PTA奉仕作業・資源回収

26日（土）に第2回PTA奉仕作業・資源回収を行いました。

各学年での分担箇所に加え、草刈り機を持参いただいた保護者の方には、校庭周辺の伸びている草を刈り取っていただきました。

また、保護者と一緒に早起きして、除草や草運びを手伝ってくれた子どもたちもたくさん見られ、とても嬉しく思いました。

なかなか手の回らない箇所の除草作業でしたが、保護者の皆様のおかげですっきりきれいになりました。きれいな環境で学習、運動ができる糠沢っ子たちは幸せです。

保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

